



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES

ASAMBLEA ORDINARIA JUNTA COMUNAL 2

ACTA NRO. 4/JUNTACOMUNAL2/2024

Día de la reunión: 20 de marzo de 2024.

Hora de la reunión: 10hs.

Lugar: Sede Comuna 2, Uriburu 1022.

COMPOSICIÓN DE LA MESA:

Presidente Junta Comunal: Agustín Federico Fox

Juntista: Romina Adriana Quevedo

Juntista: Víctor Manuel Moreno

Juntista: Griselda Zulma Mela

Juntista: Juan Manuel Bensusan

Juntista: Eduardo Del Piano

Siendo las 10 horas del día indicado, se da comienzo a la reunión de la Junta Comunal 2, a los efectos de tratar el siguiente Orden del Día:

ORDEN DEL DÍA:

1. Servicio de Defensa al Consumidor (Agustín Federico Fox)

El Presidente de la Junta Comunal Agustín Federico Fox informa que, a partir del lunes 18 de marzo, se incorporó un nuevo servicio presencial a la Sede Comunal sita en Uriburu N° 1022. Se trata del servicio de Defensa del Consumidor, que reabrió su punto de atención en la Sede, de lunes a viernes de 8.30hs a 14.30hs. Asimismo, se sumó la atención especializada diseñada para turistas.

Al mismo tiempo comunica que, probablemente, se sumen otros servicios presenciales, como el de Infracciones, pero que aún no hay confirmaciones.

Por otra parte, desde el mes de abril, el Ministerio de Salud comenzará la campaña de vacunación antigripal. Para ello, utilizarán uno de los espacios disponibles en la planta baja de la Sede Comunal, que se convertirá por dos meses en un punto de vacunación para los adultos mayores. Se calculan aproximadamente 300 turnos por día, por dos meses, de lunes a viernes de 9 a 15hs.

Eduardo Del Piano

2. Espacio de Relacionamiento para Adultos (Agustín Federico Fox - Romina Quevedo)

El Presidente de la Junta Agustín Federico Fox y la Juntista Romina Quevedo informan que durante el mes de marzo se puso en marcha el Espacio de Relacionamiento para Adultos Mayores, con distintas actividades mensuales para ofrecer a los vecinos, como por ejemplo: talleres de artesanías, de huerta, de reciclaje, visitas guiadas, etc. La oferta para esta semana comenzó el día martes 19 de marzo, con un Taller de Artesanías, y continua el día jueves 21 de marzo, con una charla sobre tecnología "ABD Digital" y la presencia de la Banda Ensamble 440, que ofrecerá un ensayo abierto al público.

3. Novedades plaza Naciones Unidas (Agustín Federico Fox)

El Presidente de la Junta Agustín Federico Fox informa que el lunes 18 de marzo reabrió la plaza Naciones Unidas, espacio que permaneció cerrado al público con el fin de mitigar las situaciones de riesgo para los vecinos producto del temporal acaecido el día 17/12/23 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, que trajo como consecuencia la caída de árboles y ramas de pequeño/gran porte, tanto en los espacios verdes de la comuna como en las vías principales y secundarias.

Asimismo, comunica que desde el Ministerio de Espacio Público e Higiene Urbana, se están realizando distintos categos y trabajos de investigación sobre los pétalos caídos de la Floralis Genérica, para evaluar la viabilidad de una eventual reparación.

4. Conformación del monobloque "Demócrata Progresista" (Juan Manuel Bensusan)

El Juntista Juan Manuel Bensusan reseña que pertenece al Partido Demócrata Progresista, siendo ese su lugar y partido de origen. El Partido Demócrata Progresista, aclara, es heredero de una noble tradición, anhela por vocación, por historia y por idealismo a perfeccionar la democracia, acrecentando su vitalidad, renovando su filosofía y enriqueciendo su método, en la prevalencia de un sentido profundo de concordia, de unión y solidaridad nacional.

5. Temas varios del Consejo Consultivo Comunal (Juan Manuel Bensusan)

El Juntista Juan Manuel Bensusan propone hacer nuevamente la presentación de la Junta Comunal al Consejo Consultivo y dar algún encuadre a los temas que las comisiones plantean, para darle una nueva impronta al mismo, y transformar el espacio de crítica en uno de propuestas y trabajo futuro.

DELIBERACIONES Y ACUERDOS:

Tratado los puntos de la Orden del Día, se abre el apartado de Ruegos y Preguntas, dando lugar a lo siguiente:

Ninguno de los miembros de la Junta Comunal 2 formuló ruegos ni preguntas.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11.00 horas del día citado.

Eduardo Del Pino



G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S
2024 - Año del 30° Aniversario de la Autonomía de la Ciudad de Buenos Aires

**Hoja Adicional de Firmas
Informe gráfico**

Número:

Buenos Aires,

Referencia: ACTA NRO. 4/JUNTACOMUNAL2/2024.-

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 2 pagina/s.